

**北海道 安全情報 185号**

平成30年1月31日  
北海道トラック交通共済協同組合  
安全情報企画部

**重大事故 立て続けに発生!!****わき見？ 信号無視し横断中の高校生をはねる！****「青信号だと思ったら、赤信号だった」****1月25日午前8:30頃、帯広市の信号のある交差点で発生。****警察は、運転手をその場で逮捕。調べに対して、運転手は「青信号だと思ったら赤信号だった」と話しているということです。<NHKニュースより>****わき見？ 飲食店に突っ込む！****店内にいた女性客がケガ 店の壁・窓が破損****1月29日午後3時すぎ、千歳市で発生。隣のガソリンスタンドで除雪作業を終えたダンプが、出発直後に飲食店に突っ込んだ。****わき見？ キャリアカーに追突！****積荷の新車を含む乗用車数台が損壊か****1月29日午後20:40頃、苫小牧市にて信号待ち停止中のキャリアカーへ追突。路面はアイスバーンで、滑って止まれなかつた模様だが、勢いよく追突しているため、いつ前車を発見しどのタイミングでブレーキをかけたのかが、重要なポイントとなる。****今一度、考えてください****Q1.車は、40キロで走行時、1秒間に何メートル進みますか？****Q2.その距離を、前を見ないで走って、平気だと思えますか？****Q3.40キロ走行時、圧雪路での停止距離は、乾燥路の何倍？****Q4.普段、40キロ以上出すときもありますね？****Q5.これでもまだ「少しの脇見なら、問題ない」と思いますか？****運転に集中し、疲れが出たら休憩を！****答え****Q1:11.1m Q3:約2~4倍(摩擦係数より算出) その他:自分の考え方次第**